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Подведение итогов деятельности за год работы Общественной палаты Пензенской
области состоялось в четверг, 27 мая. Пленарное заседание Палаты проводили в
конференц-зале областного Правительства. 
В приветственном слове секретарь Палаты Елена Блащук поблагодарила состав восьми
комиссий Палаты, отметив их высокую активность за год работы.
«Роль общественных институтов в жизни нашего региона в условиях современной
экономической ситуации многократно возрастает. 
Наша работа, благодаря содействию СМИ, стала более открытой, а помощь и диалог с
гражданами – более доступными», – сказала Елена Блащук.
С приветствием к членам Общественной Палаты области обратился и заместитель
Председателя Правительства региона Валерий Савин. Он подчеркнул еще большую
результативность сотрудничества органов власти с Палатой за последний год.     
«Общественная палата Пензенской области существует более трех лет. Сейчас она
работает уже во втором созыве. Хочу отметить, что ни одно решение Губернатора
Василия Бочкарева сегодня без совместного обсуждения с представителями
общественности не принимается. Региональная Палата и органы власти выходят на
конструктивный диалог, решая задачи в пользу благосостояния нашей губернии,
каждого ее жителя», – указал Валерий Савин. 
В итоговом докладе на пленарном заседании Елена Блащук отметила положительную
работу Палаты. В частности, по борьбе против распространения курительных смесей,
против коррупционных проявлений, ее содействие развитию кооперативного движения,
предпринимательства на селе, состоявшиеся акции и проекты по здоровому образу
жизни населения, воспитания молодежи. При Палате также был создан Клуб
национально-культурных автономий для укрепления межкультурного и
межнационального диалога, оказывается правовая поддержка пензенцам.
«Всем восьми комиссиям я выражаю признательность. Однако вместе с этим хочу
отметить, что можно работать еще активнее, мне бы этого очень хотелось. У нас еще
остаются нерешенные вопросы, например, по привлечению членов Палаты для
экспертного рассмотрения законопроектов, выездов в муниципалитеты… 
Необходимо и дальше способствовать успешному развитию гражданского общества.
Палата не пытается ставить оценки, находить виновников, она ищет возможность,
объединив усилия всех заинтересованных ведомств, выявить суть проблемы,
рассмотреть ее с разных сторон и общими усилиями найти пути решения», – отметила в
обращении к участникам пленарного заседания секретарь Общественной палаты
Пензенской области.
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